

Ich habe vor rund 4 Jahren, nach dem Tod meiner Frau Theres Müller, die Zucht von Somali-Katzen übernommen und teilweise auch weitergeführt. Im Moment habe ich in Jona (Rapperswil) 7 rassenreine Somali-Katzen (mit Stammbaum), alle mit Champi-ontitel, in meinem Haus. Ich möchte bei der Zucht eine Pause einlegen und den Katzen-Bestand im Haus etwas reduzieren. Aus diesem Grund möchte ich 3 - 4 weibliche Katzen an gute Plätze abgeben.

Wichtig ist ein guter Platz, alle Katzen sind gesund, stubenrein, nicht kastriert und werden sicher günstig abgegeben. Es sind Hauskatzen, die bei mir ein Aussengehege benutzen können.

Yebbi (22.04.2013)



Yoruba (22.04.2013)



Binta (29.04.2015)



Bahra (21.06.2015)



Die Katzen werden als Liebhaberkatzen oder auch zum Aufbau einer Zucht abgegeben. Für eine Besichtigung und zum Kennenlernen der Katzen melden Sie sich bitte bei: Peter Müller, 8645 Jona, Handy +41 (0) 79 358 02 02